

V. KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan dalam penelitian ini, dapat disimpulkan bahwa:

1. Studi Tentang Tingkat Pemahaman Orang Tua Terhadap Laporan Hasil Belajar (LHB) Peserta Didik SMK N 2 Bandar Lampung, hampir dari sebagian responden yaitu 24 responden atau 60,53% orang tua yang kurang paham akan adanya muatan ranah yang terdapat pada laporan hasil belajar (LHB) Peserta Didik di sekolah.
2. Kurangnya peran guru dalam menjelaskan muatan ranah yang terkandung dalam laporan hasil belajar Peserta Didik.
3. Rendahnya tingkat kepedulian orang tua terhadap memahami pentingnya laporan hasil belajar (LHB), hal tersebut yang membuat orang tua menjadi kurang paham akan pentingnya memahami fungsi serta aspek-aspek yang terkandung dalam laporan hasil belajar (LHB) Peserta Didik, karena sangat penting sekali bagi orang tua dalam memahami hal tersebut agar dapat membantu guru dalam memotivasi siswa dirumah agar menjadi lebih baik lagi dalam pelajaran di sekolah untuk selanjutnya.

Pemahaman orang tua terhadap laporan hasil belajar ada pada kategori kurang paham yang berarti masih banyak atau lebih dari setengah responden kurang memahami aspek-aspek dan fungsi laporan hasil belajar peserta didik bagi orang tua, hal ini disebabkan oleh kurangnya peran guru dalam menjelaskan aspek-aspek dan fungsi laporan hasil belajar dan rendahnya minat orang tua dalam memahami pentingnya aspek-aspek dan fungsi laporan hasil belajar (LHB) peserta didik.

B. Saran

Setelah peneliti melakukan penelitian, menganalisis, serta mengambil kesimpulan dari hasil penelitian, maka peneliti dapat memberikan saran sebagai berikut:

1. Kepada Orang Tua, diharapkan dapat meningkatkan pemahamannya dengan mencari tahu kepada pihak sekolah, tentang aspek-aspek dan fungsi laporan hasil belajar (LHB) peserta didik agar orang tua dapat membantu guru untuk memotivasi siswa dalam meningkatkan hasil belajar siswa.
2. Kepada Kepala Sekolah, agar dapat mensosialisasikan aspek-aspek yang terkandung dalam laporan hasil belajar peserta didik, karena melihat pada fungsi atau tugas guru untuk menjelaskan tentang laporan hasil belajar kepada orang tua.